

# *Les médecins cubains exaltent tous les jours l'exemple de Cuba dans divers pays*

---



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné ce jeudi que plus de 30 mille cadres professionnels cubains de la santé exaltent tous les jours notre pays un peu partout dans le monde.

«Ils sont guidés par leur vocation solidaire et humaniste. Ils défendent la santé comme un droit humain.» a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Des praticiens cubains prêtent actuellement leurs services dans une soixantaine de pays d'Afrique, du Moyen-Orient, d'Asie, d'Amérique Latine et des Caraïbes.

Suite à l'apparition de la pandémie du nouveau coronavirus, un millier de coopérants cubains spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies sont partis pour 23 pays apporter leur contribution à la lutte contre le Covid-19.

Source : Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222130-les-medecins-cubains-exaltent-tous-les-jours-lexemple-de-cuba-dans-divers-pays>



**Radio Habana Cuba**